## LETTRE DE FIN D'ANNEE 2005

## Crier l'évangile par sa vie Charles de Foucauld

Dans une méditation, il fait dire au Seigneur ces quelques phrases :

« Aux âmes de silence, de vie cachée... je leur dis : tous, toutes, travaillez à la sanctification du monde, travaillez-y comme ma mère ; sans parole, en silence... au milieu de ceux qui m'ignorent, portez-moi parmi eux... portez-y l'évangile, non en le prêchant de bouche mais en le prêchant d'exemple, non en l'annonçant mais en le vivant : sanctifiez le monde, apportez-moi au monde, âmes pieuses, âmes cachées et silencieuses comme Marie m'a porté à Jean. »

Bien chers parents, amis, frères et sœurs,

Notre Communauté de Notre Dame de l'Atlas n'a probablement jamais été aussi petite puisqu'elle n'est plus composée que de quatre moines dont trois octogénaires. Notre précarité a atteint un sommet, semble t-il, où chacun doit bien tenir sa place pour que nous puissions encore assurer l'Office et continuer d'accueillir.

Quel est le plan d'amour du Seigneur sur nous ? Lui seul le sait.

Notre atelier de maroquinerie, à peine mis en route, est fermé. Mais, nos aménagements, eux, se poursuivent –signe- que nous ne baissons pas les bras et que nous espérons encore en l'avenir.

Nous mettons la dernière main aux travaux de notre Chapelle ; elle sera fin prête pour le 26 janvier, jour de sa bénédiction, en présence de notre Evêque, de Dom André et de tous ceux qui ont travaillé.

Nous nous confions à vos prières et nous vous assurons des nôtres, en cette année 2006, qui célébrera le dixième anniversaire de la Pâque de nos sept Frères, eux qui ont su donner la preuve du plus grand amour.